



Außenminister Steinmeier eröffnet Jahrestagung der Alexander von Humboldt-Stiftung

Außenminister Steinmeier eröffnet Jahrestagung der Alexander von Humboldt-Stiftung
Am Mittwoch, den 10.06.2015, wird Außenminister Steinmeier bei der Jahrestagung der Alexander von Humboldt-Stiftung (AvH) die Eröffnungsrede halten. Die Jahrestagung bringt internationale Wissenschaftler aus unterschiedlichsten Ländern und Fachgebieten zusammen, die derzeit mit einem Stipendium der Humboldt-Stiftung an deutschen Hochschulen zu Gast sind. Mehr als 600 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus 77 Ländern kommen am 10. und 11. Juni in Berlin zusammen. Die Alexander von Humboldt-Stiftung zählt zu den bedeutendsten Mittlerorganisationen in der Auswärtigen Kultur- und Bildungspolitik. Sie vereint individuelle Förderung herausragend qualifizierter Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mit deren lebenslanger Einbindung in ein weltweit operierendes Exzellenznetzwerk. Die "Humboldt-Familie" umfasst derzeit weltweit mehr als 26.000 Humboldtianer aller Fachgebiete in über 140 Ländern - unter ihnen 51 Nobelpreisträger. Das Auswärtige Amt fördert die Alexander von Humboldt-Stiftung institutionell. Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt> Auswärtiges Amt, Werderscher Markt 1, 10117 Berlin, Deutschland, Telefon: 030 5000-2056, Telefax: 03018-17-3402, Mail: presse@diplo.de, URL: http://www.auswaertiges-amt.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=593487

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.